

# Bürgerstiftung: Neuer Vorstand

Susanne Kiefer und Annette Traube neu dabei, zwei langjährige Vorstandsmitglieder verabschiedet

## Winnenden.

Die Bürgerstiftung fördert in Winnenden gesellschaftliche Vorhaben, die im Interesse der Stadt und ihrer Bürgerinnen und Bürger liegen.

Dafür dürfen sich Bürgerinnen und Bürger durch Zuwendungen an der Stiftung beteiligen und bei der eigenverantwortlichen Bewältigung gesellschaftlicher Aufgaben in der Stadt mitwirken. Das Motto lautet: „Von Bürgern für Bürger“. Seit kurzem hat die Bürgerstiftung einen neuen Vorstand. Das geht aus einer Pressemitteilung aus dem Winnender Rathaus hervor.

## Langjährige Vorstandsmitglieder

Vorstand Gerd Wahl als bisheriger Vertreter der Volksbank Stuttgart und Geschäftsführer Harald Auwärter schieden nach jahrelangem Engagement aus dem Vorstand der Stiftung aus. Gerd Wahl hatte die Bürgerstiftung mit aufgebaut und über lange Zeit tatkräftig unterstützt.

Auch Harald Auwärter hat sich jahrelang engagiert. Für ihre herausragende Unterstützung dankte das Stiftungskuratorium den beiden in der letzten Sitzung am 19. Januar 2023.

## Zwei Frauen sind neu dabei

Vom Stiftungskuratorium neu in den Vorstand bestellt wurden Annette Traub und Susanne Kiefer. Von der Volksbank Stuttgart wurde Regionaldirektor Jürgen Jehle in den Vorstand gemäß der Satzung der Bürgerstiftung entsandt. Damit ist der Vorstand um Bürgermeister Jürgen Haas und Christa Klöpfer wieder komplett.

Die neuen Vorstandsmitglieder dürfen sich nun auf eine vielseitige und gewinnbringende Arbeit im Sinne der Winnender Gemeinschaft freuen. Bereits in der ersten Sitzung am 30. Januar 2023 wurden schon einige Beschlüsse gefasst, insbesondere wurde Annette Traub zur 2. Vorsitzenden der Bürgerstiftung gewählt.



Der neue Vorstand der Bürgerstiftung: (von links) Jürgen Jehle, Bürgermeister Jürgen Haas, Christa Klöpfer, Susanne Kiefer und Annette Traub.  
Foto: Stadt Winnenden